Dorferneuerung Rinzenberg – Kinder- und Jugendbeteiligung

Rinzenberg wurde mit den Augen der Kinder und Jugendlichen beleuchtet

"Da steht ja schon alles an der Tafel, was wir uns auch in Rinzenberg wünschen würden", resümierten die Jugendlichen, als sie die Ergebnisse der Kinderfotosafari sahen. Vergangenen Freitag waren zunächst die Kinder aufmerksam durch den Ort gestreift, bevor sich Dorfmoderatorin Christiane Hicking mit den Jugendlichen im Gemeindehaus traf. Unterstützt wurde sie von Mara Schulz, die zur Jugendvertretung im Ort gehört.

Auf der Fotosafari wurden natürlich zunächst der Spiel- und Bolzplatz unter die Lupe genommen. Weniger interessant war zum Erstaunen der Dorfmoderatorin der Weiher, den die Kiddies wenig aufsuchen. "Der Sumpf muss weg" forderten sie, bewunderten aber zugleich das schöne klare Wasser, das den Weiher speist. Auf dem anschließenden kleinen Spaziergang schlugen die Kinder zwischen 5 und 9 Jahren noch einige Verbesserungen vor, wie zum Beispiel eine schönere Gestaltung der Bushaltestelle und eine sichere Rodelstrecke. Zurück im Gemeindehaus wurde dann gemeinsam überlegt, was und wie man den Erwachsenen und dem Gemeinderat am 6. Februar 2015 die vielen Beobachtungen am besten erzählt. Die Jugendlichen hatten anschließend gar nicht mehr so viel zu beraten. Ohnehin halten sie sich schul- und ausbildungsbedingt in ihrer Freizeit mehr in Birkenfeld als in Rinzenberg auf. "Aber vielleicht würden wir wenigen Jugendlichen uns öfters im Jugendraum treffen, wenn der etwas gemütlicher eingerichtet wäre." Bei einer kurzen Inspektion mit Ortsbürgermeister Sven Becker kamen auch schon ein paar einfache aber wirkungsvolle Gestaltungsvorschläge zusammen.

Wie geht es weiter?

Die Kinder und Jugendlichen werden ihre Beobachtungen und Ideen am Freitag, den 6. Februar 2015, um 18.00 Uhr dem Gemeinderat im Gemeindehaus vorstellen. Viele Zuhörer, Kinder, Jugendliche und Erwachsene sind zu Unterstützung als Zuhörer zu der öffentlichen Sitzung herzlich willkommen.





